





2024

Campaña Católica Anual Santidad y Servicio









Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

A medida que nos acercamos a la Campaña Católica Anual de este año, recordemos la sabiduría de San Francisco de Asís, quien dijo alguna vez: "Comienza haciendo lo que es necesario; luego haz lo que es posible, y de repente estarás haciendo lo imposible". Como escuchamos de usted durante nuestra Planificación Estratégica, juntos necesitamos mirar hacia el futuro con los ojos de la fe y vernos a nosotros mismos, a nuestras familias y a nuestras parroquias trabajando juntos para construir el Reino de Dios aquí en el oeste de Tennessee.

La Campaña Católica Anual es una oportunidad para que cada uno de nosotros participe en actos de servicio, sin importar cuán pequeños o grandes sean, con gran amor y compasión. Al dar generosamente a la Campaña, comenzamos haciendo lo necesario para apoyar las oficinas y ministerios vitales de nuestra Diócesis. A través de su participación, la Diócesis de Memphis puede desarrollar programas más sólidos para nuestros jóvenes y adultos jóvenes, seguir apoyando los estudios y la vivienda de nuestros seminaristas, y mantener Villa Vianney, el hogar de retiro de muchos de nuestros sacerdotes.

Su contribución a la Campaña Católica Anual es un acto de santidad y servicio que capacita a nuestra Diócesis para cumplir con misión. Creemos que cuando dejamos que el amor de Dios llene nuestros carazones, suceden cosas extraodinarias. Unámonos en el espíritu de San Francisco, dando pequeños pasos con gran amor, sabiendo que colectivamente podemos lograr lo que podría parecer imposible. Gracias por su continuo compromiso y dedicación a esta causa importante. Que la paz de Cristo esté con todos ustedes. Soy suyo.

En la luz y el amor del Señor,



Aspectos Destacados del Ministerio



Ministerio Juvenil

26 Grupos Juveniles 25 Asistentes al Día Mundial

de la Juventud

Seminaristas

\$60,000 por año por seminarista 10 Seminaristas 3 Ordenaciones en junio



Escuelas Católicas

15 Escuelas 557 Profesores 4740 Estudiantes 30 Directores y Decanos



Villa Vianney

8 Sacerdotes en Villa Vianney Residencia de Vida Independiente Departmentos

Formas de Dar



Mensual: Una donación mensual facilita el apoyo a los diversos ministerios diocesanos en conjunto y proporciona un apoyo continuo muy necesario. Puede aumentar, disminuir o interrumpir su donación mensual en cualquier momento simplemente poniéndose en contacto con nuestra oficina.



Acciones: Las leyes fiscales federales permiten una deducción caritativa por el total del valor justo de mercado de los activos dados en la fecha de su donación. Visite www.cdom.org/stock para obtener más información.



IRA QCD: Para aquellos de 70½ años o más, una Distribución Caritativa Calificada (QCD) es una oportunidad para dar directamente desde su Cuenta Individual de Jubilación O RETIRO. Visite www.cdom. org/planned-giving para obtener más información.



Teléfono: Llame a la Oficina de Desarrollo al **901-373-1220** para hacer una donación por teléfono o para obtener ayuda con otras donaciones.



Cheque: Los cheques deben hacerse a nombre de "Annual Catholic Appeal". Asegúrese de que el nombre de su parroquia esté claramente impreso en la línea de memo del cheque.



En línea: Visite www.cdom.org/giving
O complete la tarjeta de compromiso adjunta
O escanee este código QR para hacer
su donación.





Donación Equivalente: Duplique su impacto en la Diócesis de Memphis pidiendo a su empleador que iguale las donaciones que usted hace a la Diócesis. Si trabaja para una de las muchas empresas con un plan de donación equivalente, su contribución a la Diócesis de Memphis puede tener el doble de impacto, o más. A menudo, los empleadores igualarán las donaciones de los empleados a organizaciones sin fines de lucro dólar por dólar, y algunas empresas incluso duplicarán o triplicarán la cantidad de su donación, ¡sin costo alguno para usted!